



PNR Central Europe GmbH

office: Bahnhofstr. 7
delivery: Bahnhofstr. 8
83395 Freilassing, Germany

PNR Central Europe GmbH
Bahnhofstr. 7, 83395 Freilassing, Germany

An die Geschäftspartner und Kunden
der Spraylab Western Europe GmbH

Januar 2025

Spraylab WE wird zu PNR Central Europe – PNR CE Umfirmierung der Spraylab Western Europe GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben informieren wir Sie darüber, dass unser Unternehmen seinen Namen geändert hat. Die Ihnen bekannte Spraylab Western Europe GmbH wurde mit Wirkung zum 15.01.2025 in die **PNR Central Europe GmbH** umbenannt.

Alle Verträge, die allgemeinen Geschäftsbedingungen, Verkaufs- und Lieferbedingungen behalten unverändert ihre Gültigkeit. Ferner bleibt Ihnen die bekannte Anschrift von der Umfirmierung unberührt.

Bitte verwenden Sie ab sofort folgende Endung bei unseren Mailadressen: **@pnr-ce.com**
Unsere neue Website lautet www.pnr-ce.com

Wir bitten Sie, den neuen Namen ab sofort in der Geschäftskorrespondenz zu verwenden und in Ihren Systemen zu ändern.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihrem Hause.

Sollten Sie Fragen haben, steht Ihnen unser Team jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Alfredo Dusi
Geschäftsführer



PNR Central Europe GmbH

office: Bahnhofstr. 7
delivery: Bahnhofstr. 8
83395 Freilassing, Germany

PNR Central Europe GmbH
Bahnhofstr. 7, 83395 Freilassing, Germany

To the business partners and customers
of Spraylab Western Europe GmbH

January 2025

Spraylab WE becomes PNR Central Europe – PNR CE Change of name of Spraylab Western Europe GmbH

Dear ladies and gentlemen,

With this letter we like to inform you that our company has changed its name. Spraylab Western Europe GmbH known to you has been renamed to **PNR Central Europe GmbH** with effect from 15.01.2025.

All contracts, general terms and conditions, terms of conditions of sale and delivery will remain unchanged. Furthermore, the change of name will not affect our company's address.

Please use the following ending for our e-mail addresses with immediate effect: **@pnr-ce.com**
Our new website is www.pnr-ce.com

We kindly ask you to use the new name in all business correspondence with immediate effect and to change it in your systems.

We look forward to continuing our successful cooperation with your company.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact us at any time.

Yours sincerely

Alfredo Dusi
Managing Director